

PRESSEINFORMATION

Isny, Mai 2021

Fahrrad-Safe für die Heckgarage

Dethleffs bietet ein Transportsystem für die Heckgarage von Reisemobilen, das Fahrräder sicher, sauber und platzsparend an den Urlaubsort bringt

Fahrradfahren und Camping sind schon seit jeher unzertrennbar miteinander verbunden. Doch wie kommen die Zweiräder sicher an den Urlaubsort? Hier gibt es bei Wohnmobilen zwei Möglichkeiten: einmal ein Fahrradträger, der am Heck montiert wird, oder aber bei entsprechender Größe die Heckgarage. Für Letzteres bietet Dethleffs über das Sortiment von „Original Zubehör“ ein gewichtsarmes System an, das die Urlaubsbegleiter besonders sicher, sauber und vor allem platzsparend an das Reiseziel bringt. Das System des „Dethleffs Bike-Carrier“ ist denkbar einfach: Zwei Aufnahmestangen, die in der Heckgarage montiert werden, lassen sich unkompliziert an die meisten Heckgaragen anpassen und anbringen. Wenn die Fahrräder in die vordere Klemmhaltung geschoben werden, stehen sie von ganz alleine und können mittels seitlichem Haltearm noch zusätzlich für die Fahrt fixiert werden. Bei Nichtgebrauch lassen sich die Arme einfach wegklappen und die Heckgarage kann vollumfänglich genutzt werden.

Mit dem Bike Carrier sind die Fahrräder nicht nur geschützt vor Verschmutzung, sondern auch vor Vandalismus und Diebstahl. Der Bike-Carrier ist einfach und schnell montiert. Das Gewicht des Fahrradträgers für den Transport von zwei Rädern liegt unter 4 kg. Er kann für bis zu vier Fahrräder erweitert werden. Den Dethleffs Bike-Carrier für Zwei gibt es zum Preis von 349,00 Euro. Das Erweiterungsset je zusätzlichem Fahrrad beläuft sich auf 84,95 Euro.

Das System kann über das Onlineportal www.dethleffs-original-zubehoer.com via Merkzettel ausgewählt und beim nächstgelegenen Händler bestellt und nachgerüstet werden.

PRESSEINFORMATION

Weitere Informationen zum Dethleffs Bike-Carrier gibt es unter: www.dethleffs-original-zubehoer.com/reise-transportloesungen/fahrradtraeger/

Über Dethleffs

„Nicht ohne meine Familie!“ beschloss Arist Dethleffs im Jahre 1931 und konstruierte den ersten Caravan Deutschlands, von ihm damals noch „Wohnauto“ genannt, weil der Skistock- und Peitschenfabrikant seine Familie auf langen Geschäftsreisen bei sich haben wollte. Das Wort "Freizeit" kannten bis dahin nur wenige, Familienurlaub war ein Privileg und der Tourismus steckte noch in den Kinderschuhen. Mit der Erfindung des Dethleffs Caravans begann eine neue Ära, vor allem für das Unternehmen, das sich irgendwann ganz der Caravan- und später auch der Reisemobil-Produktion verschrieb.

Der Pioniergeist von Arist Dethleffs ist auch heute noch im Unternehmen spürbar. Er steckt in der kontinuierlichen Weiterentwicklung der Baureihen, in unzähligen Innovationen und natürlich auch im Herzen der Camping-Geschichte: der Familie. Seit der ersten Stunde ist das Unternehmen fest mit dem Standort Isny im Allgäu verbunden und behält mit seiner Positionierung als „Freund der Familie“ den Markenkern immer im Blick.

In Isny werden neben Reisemobilen und Caravans der Marke Dethleffs unter anderem auch CamperVans und Urban Vehicles für die Marken Pössl und Crosscamp entwickelt und produziert.

Erwin Hymer Group

Die Erwin Hymer Group ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft von Thor Industries, dem weltweit führenden Hersteller von Freizeitfahrzeugen mit über 25.000 Mitarbeitern. Die Erwin Hymer Group vereint Hersteller von Reisemobilen und Caravans, Zubehörspezialisten sowie Miet- und Finanzierungsservices unter einem Dach. Zur Erwin Hymer Group gehören die Reisemobil- und Caravanmarken Buccaneer, Bürstner, Carado, Crosscamp, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Niesmann+Bischoff, Laika, LMC, Sunlight und Xplore, die Reisemobilvermietungen McRent und rent easy, der Fahrwerkspezialist Goldschmitt, der Zubehörspezialist Movera sowie das Reiseportal freeontour. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.erwinhymergroup.com.